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Bonjour ! Les SSD sont en effet très chers. J'ai un disque dur interne de 500  Go et un disque dur
externe de 1 To (stockage de données). Pour l'usage que j'en fais (Monsieur Tout-le-Monde), c'est
suffisant. Les disques durs sont à ma portée, économiquement parlant.
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